



Entrevista

María Elena Pérez-Jaén (Diputada – PAN)

“Es un verdadero escándalo estas 22 órdenes de aprehensión que se giraron la semana pasada contra estos funcionarios de Segalmex y proveedores. Segalmex que es Seguridad Alimentaria Mexicana, creada por el presidente López Obrador en 2019 con el objetivo de asegurar la alimentación de los más desprotegidos y fomentar el desarrollo económico y social del país, pues en lo que se convirtió es en la cueva de Alí Baba Ovalle y sus cuarenta, cincuenta, quién sabe cuántos ladrones. Estas órdenes de aprehensión, es importante manifestarlo, solamente son por un monto muy menor de 142 millones de pesos, pero en realidad lo observado por la Auditoría Superior de la Federación desde 2019 a 2021, estamos hablando de casi 15 mil millones de pesos”.

<https://drive.google.com/file/d/1BA82FxFNsgzC9loY97LjgLT2rkpXlvZLW/view>